

Ehrennadel für Jürgen Kurth

Ehrung Sportbund
zeichnet Trainer aus

■ **Kreisstadt.** Über viele Jahrzehnte hat Jürgen Kurth seine ganze Kraft dem Fußball gewidmet. Dafür hat er jetzt die Silberne Ehrennadel des Sportbundes Rheinland erhalten, und zwar an seiner aktuellen Wirkungsstätte, dem Peter-Joerres-Gymnasium in Ahrweiler. Überreicht wurde sie ihm durch den Sportkreisvorsitzenden Fritz Langenhorst, gleichzeitig Vizepräsident des Sportbundes Rheinland.

Jürgen Kurth war von 1956 bis heute aktiver Fußballspieler. Von 1972 bis 1975 trainierte er die B-Jugend beim SV Bachem, von 1972 bis 1975 die A-Jugend. Auch bei der SG Bachem/SV Walporzheim war er von 1975 bis 1977 und beim BC Ahrweiler von 1977 bis 1980 Trainer. Die SG Gimmigen trainierte Kurth von 1980 bis 1983, den SC 07 von 1983 bis 1986. Jugendtrainer war er für den SC 07 Bad



Fritz Langenhorst (links) überreichte die Silberne Ehrennadel an Jürgen Kurth (Mitte, neben Schulleiter Rainer Meyer).

Foto: Vollrath

Neuenahr von 1986 bis 1996. Seit 1997 bis heute ist er erfolgreicher und allseits beliebter Jugendtrainer am Peter-Joerres-Gymnasium (PJG). Mit der Mädchenmannschaft des PJG errang er 2014 den

Fritz Walter Cup – ein riesiger Erfolg, nach dem Kurth über die Spielerinnen mit glänzenden Augen schwärmte: „Die wuchsen über sich hinaus, so wunderbar wie die gespielt haben.“